

cambios revolucionarios reclama la juventud

Los días 24, 25, 26 y 27 de noviembre se efectúa en Santiago la Tercera Conferencia Nacional de las Juventudes Trabajadoras, organizado por el Departamento Juvenil de la CUT. Creemos de interés reproducir la convocatoria a esta Conferencia de indiscutible valor para los problemas de la Juventud.

JOVENES TRABAJADORES DE CHILE El Departamento Juvenil de la Central Unica de Trabajadores, de acuerdo con lo establecido en las resoluciones del IV Congreso Nacional de la CUT, convoca a la Tercera Conferencia Nacional de la Juventud Trabajadora para los días 24, 25, 26 y 27 de noviembre de 1966.

Nuestro torneo será amplio y democrático y estará abierto a todos los sectores de la juventud trabajadora. En él podrán participar delegados de los sindicatos y organizaciones gremiales, cualesquiera que sean sus ideas religiosas, políticas o filosóficas. Ante todo, deseamos escuchar la voz franca de los jóvenes que laboran anónimamente en las más diversas actividades del país.

La juventud trabajadora tiene grandes y difíciles problemas, producto de un sistema social injusto que genera cesantía, explotación, incultura, viviendas inadecuadas y discriminación.

Al convocar a esta Conferencia, nos dirigimos a los jóvenes, obreros, campesinos y empleados, para exponer algunos de los problemas que nos aquejan y definir el carácter de nuestra lucha y acción futura.

Los jóvenes anhelan que se dé satisfacción a sus aspiraciones, que se termine la cesantía. Desean tener posibilidades de trabajar y remuneraciones justas por su trabajo. Necesitan campos deportivos, gimnasios, bibliotecas, casas de cultura, piscinas. Requieren escuelas de formación y capacitación profesional.

La juventud necesita constituir sus hogares libres del temor y la miseria. Las muchachas aspiran a un trato igualitario y a participar más plenamente en las diversas actividades de la sociedad y sus organizaciones. Los jóvenes que trabajan en las oficinas y servicios estatales luchan por capacitarse y lograr reivindicaciones que les aseguren una vida más digna.

La juventud se moviliza por la defensa de las tradiciones nacio-

nales e impulsa nobles batallas por el folklore, la pintura y el arte. La juventud desea que se le abran las puertas del saber para servir mejor a su pueblo. Sin embargo, la juventud sabe que la solución integral a sus problemas sólo será posible cuando nuestro pueblo conquiste su liberación definitiva y derrote a los enemigos.

JOVENES TRABAJADORES: Convocamos a esta Tercera Conferencia Nacional en momentos difíciles para nuestra clase y nuestro pueblo. La burguesía y el imperialismo se proponen destruir el movimiento obrero organizado; pretenden transformar los sindicatos en instrumentos de colaboración de clases; tratan de detener la lucha reivindicativa de los trabajadores por mejores condiciones de vida y de trabajo, planteando la tregua.

Pero la juventud, los obreros, los campesinos y los empleados de Chile tienen una larga y heroica tradición de lucha y no podrán los explotadores ni los Gobiernos que sirven sus intereses, impedir su combate por una sociedad más justa y humana.

Cada día está más claro que se avanza, que se obtienen nuevas conquistas y se logran importantes triunfos, cuando los trabajadores superan la dispersión de sus fuerzas y luchan unidos y combativamente en defensa de sus intereses.

La juventud trabajadora ocupa un lugar de avanzada en la vida sindical y en cada una de sus luchas. Hay que impulsar y desarrollar esta participación en todas las organizaciones de los trabajadores.

En este torneo, los jóvenes debatirán en profundidad los problemas de la solidaridad nacional e internacional e impulsarán con bríos nuevas iniciativas que permitan elevar la lucha antimperialista de los pueblos.

El imperialismo, particularmente el norteamericano, se torna cada vez más agresivo y fascista en sus métodos. Agrede criminalmente al valeroso pueblo vietnamita, en una guerra que coloca a la humanidad al borde de la catástrofe. Interviene en Santo Domingo con sus tropas mercenarias. Prepara ataques armados e intensifica el bloqueo de Cuba revolucionaria y de esta manera se convierte en el gendarme internacional del capitalismo.

La juventud trabajadora y los estudiantes son una fuerza dinámica y heroica que lucha con pasión por la liberación de los pueblos que hoy más que nunca necesitan unar sus fuerzas para hacer retroceder y derrotar al imperialismo. Los pueblos unidos serán invencibles. La juventud chilena tiene el deber de participar activamente en las tareas de solidaridad internacional.

La Tercera Conferencia Nacional de la Juventud Trabajadora está llamada, por sus proyecciones, a convertirse en uno de los acontecimientos más importantes protagonizados por los jóvenes chilenos. Su preparación debe estar íntimamente ligada a las luchas, anhelos y aspiraciones de nuestro pueblo y su juventud.

JOVEN TRABAJADOR: Incorpórate tú también a trabajar con pasión y entusiasmo para hacer de esta Conferencia un gran torneo juvenil. Participa decididamente en esta lucha por conquistar para nuestra juventud una sociedad sin explotación que asegure el porvenir de las actuales y futuras generaciones.

¡POR LOS CAMBIOS QUE CHILE NECESITA!
¡POR LA SOLUCION DE NUESTROS PROBLEMAS!
¡POR LA UNIDAD DE LA JUVENTUD TRABAJADORA!
¡POR EL EXITO DE LA III CONFERENCIA NACIONAL!

Departamento Nacional Juvenil de la CUT.

MONTHLY REVIEW

SELECCIONES EN CASTELLANO

**OTRA EXCELENTE PUBLICACION DE
PRENSA LATINOAMERICANA S. A.**

SUSCRIPCIONES

ANUAL (12 números) E° 14.—
SEMESTRAL (6 números) 7,50

CASILLA 10430

—::—

SANTIAGO - CHILE